
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 例 会 日 程 ☆ 

7 月 15 日(土)18：00 7 月 19 日(水) 7 月 22 日(土) 7 月 26 日(水) 

I.D.M 親睦夜間例会 

アンドトレッセ 

当日現金集金￥7,000 

例会日変更（15 日に振替） 

創立 60 周年記念式典及び祝

賀会 ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｺ

ｰﾄ 

例会日変更（22 日に振替） 

 

第 2825 回例会報告 7 月 5 日(水)曇り N o .01 

☆点  鐘☆ 会長 永井伸治 

☆司  会☆ 会場委員長 近藤尊敬 

☆唱  和☆ 君が代 奉仕の理想  

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 永井伸治 

   2023-24 年度の会長を拝命しまし

た、永井伸治です。一年間、どうぞ

宜しくお願いします。 

 先ずは、三根会長、吉川副会長、林

幹事ほか 2022-23 年度の役員の皆様

のご功績に心からの労いの意を表し

ます。お疲れさまでした。 

 本年度は稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立 60 周年の記念すべき年

度です。今月 22 日には、大勢のご来賓、友好クラブの

皆様方にお越しいただき、記念式典並びに祝賀会が開催

されます。また、この年度内には多くの記念事業も予定

されています。会員諸兄のご協力をお願いします。 

 さて、本年度国際ﾛｰﾀﾘｰ会長 ｺﾞｰﾄﾞﾝ R．ﾏｯｷﾅﾘｰ氏は

“CREATE HOPE in the WORLD”（世界に希望を生み出そ

う）をテーマに掲げられています。また、国際ﾛｰﾀﾘｰ第

2760 地区酒井法丈ｶﾞﾊﾞﾅｰは、地区方針として「培おう

ﾌﾟﾗｲﾄﾞ、育もうﾌﾞﾗﾝﾄﾞ、そして未来へ！！」を打ち出さ

れています。私も会長方針として、「創立 60 周年を祝お

う ROTARY でつながろう 未来へつなげよう」を掲げ

させていただきました。いずれも、ﾛｰﾀﾘｰが近未来へ希

望を描くものです。混沌とした時代でありますが、それ

だからこそ、ﾛｰﾀﾘｱﾝが平常心を保ち、職域や地域でのｲﾉ

ﾍﾞｰﾀｰとしての役割を果たさねばならないと考えます。 

また、会長職を仰せつかるにあたり、心掛けて参りたい

ことを揚げさせていただきます。 

①例会開催前と食事中に軽音楽を流し、和やかな雰囲気

づくりに心がけます。 

②例会は、ｽﾑｰｽﾞな進行に心がけ、次回の例会に出席す

ることが楽しみになるようにします。 

③ﾛｰﾀﾘｰでは、会員相互の呼称を「〇〇君」または「〇

〇さん」と呼び合いましょう。（時には職業上の役職や

地位を呼称にするのも良いでしょう。） 

④日頃から常に、「持続可能な開発目標（SDGｓ）」を意

識することと「多様性、公平さ、ｲﾝｸﾙｰｼﾞｮﾝ(DEI)」を最

優先に実践して参りましょう。 

⑤会員増強と退会防止に努めます。より多くの高潔な方

に入っていただき、末永く活動を共にしましょう。 

⑥月刊雑誌「ﾛｰﾀﾘｰの友」を読んでいただきたいので、

広報会報委員長より毎号のﾄﾋﾟｯｸｽを発表していただき

ます。 

⑦ﾛｰﾀﾘｰの活動を広く Facebook などの SNS で発信し、公

共ｲﾒｰｼﾞの向上に役立ててまいります。 

⑧喜び事のﾒｯｾｰｼﾞを込めたﾆｺﾎﾞｯｸｽへの積極的な奉仕も

お願いします。卓上花購入者も次回の週報に掲載してい

ただきます。 

創立 60 周年の年度を会員並びにご家族の皆様と共に、

愉快に、楽しく、元気よく活動して参りましょう。ご協

力を宜しくお願いします。 

 

☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

   

   

   

   

 

★出席報告★ 報告者:会員組織委員長 加藤太平 

会 員 総 数 55 名 前々回修正 6 月 17 日     

出 席 

会 員 数 

41 名 出 席 

会 員 数 

     40 名 

(内免除者 7 名) (内免除者 9 名) 

欠 席 者 数 
 14 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 5 名 
(内免除者 5 名) 

出 席 率    82.00％ 修正出席率 88.24％ 

 
今週のメークアップ 足立三千夫・吉川未佐子（B.D）山田典永・加藤太平・山本敏裕（C.O.M） 

 

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：永永井井伸伸治治／／副副会会長長：：小小島島洋洋一一  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：金金森森貴貴史史／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--8899--00226655 事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲沢沢ロローータタリリーーククララブブ週週報報  
 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～Today’s Information～ ◆◆報告事項◆◆ 
◇◇幹 事 報 告◇◇       幹事：金森貴史 

◆2023-24 年度第 1 回理事・第 1 回委員長会議報告 
開催日時：2023 年 5 日(水)13：30 開会 
開催場所：尾張大國霊神社 
報告事項(1)前年度決算報告 

    (2)稲沢シティマラソン後援名義の使用について    

議題・・・以下すべて承認されました 

(1) 新会員の推薦申し出について（1 名） 

1 名の新入会候補調書の提出がありました。 

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ細則第 10 条第 3 節 「理事会が入会を承認した

場合、その候補者は、クラブに入会するよう招かれる」と

なっておりますが、従来通り本日（7/12）より 7 日間事務

局にて候補者の情報を開示します。ご異議のある方は幹事

までお申し出ください。 

★氏名：松原裕史（まつばらひろふみ） さん 

★生年月日：1976 年 12 月 10 日 

★事業所：(有)マツバラタイヤサービス 代表取締役 

    稲沢市祖父江町四貫南四貫 78-1 

★自宅：稲沢市祖父江町四貫南中桐 620 番地 

★推薦者：永井 伸治 会員 

 

(2)2023-24 年度 理事・役員・委員会構成及び委員会事

業計画について→承認 

(3)2023-24 年度 収支予算書について→承認本日報告 

(4)2023-24 年度 年間行事予定について→承認本日報告 

(5)地区補助金事業について→承認 詳細別途 

(6)創立 60 周年事業計画及び予算について→承認 

 

◆尾張中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立 40 周年記念ﾁｬﾘﾃｨｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟのご

案内 

日時：令和５年９月８日（金）  

受付 午前８時～ 開会式 午前 8 時４５分～ 

   スタート午前 9 時 8 分（OUT・IN 同時スタート） 

場所：レイクグリーンゴルフ俱楽部 レイクコース 

岐阜県可児市御嵩町美佐野字押山 2652-1 

   TEL0574-67-5555  FAX0574-67-5550 

登録料：5,000 円（チャリティ 2,000 円含む）    

プレー代は各自清算御願いします 

ビジターコンペパック   19,150 円 

関連メンバーコンペパック 17,650 円 

メンバーコンペパック   13,710 円 

 

◆次月予定 

8 月 2 日（水） ガバナー補佐訪問 終了後クラブ協議会 

例会前 11：30～会長幹事懇談会（会長・副会長・幹事・

会長エレクト・副幹事出席） 

例会後クラブ協議会（役員・理事・各委員長・入会３年未

満会員出席） 

8 月 9 日（水） 幸福例会 会員表彰 第２回理事会 

8 月 16 日（水） 休会（定款 7-1） 

8 月 23 日（水） 卓話：            

例会場：豊田合成記念体育館エントリオ 

※お弁当の準備がありますので、出欠を回覧にご記入くだ

さい。 

8 月 29 日 (火)ガバナー公式訪問  

場所：名古屋マリオットアソシアホテル 

ホスト：名古屋清須 RC 

※ホスト RC へ出席人数の連絡をさせていただきたいので

回覧に出欠ご記入ください。 

8 月 30 日 (水) 例会日変更（29 日に振替） 

             

◆7 月のロータリーレートは１ドル＝￥145 

 

◇◇前年度幹事報告◇◇    前年度幹事：林茂一 

◆2022-23 年度第 14 回理事会報告 
開催日時：2023 年 5 日(水)12：00 開会 
議題     

(1) 事務局パソコン入れ替えについて→承認。基本財産

積立金より支出。 

(2) 2022-23 年度 上下期事業報告→承認本日報告 

(3) 2022-23 年度 収支決算報告→承認本日報告 

 

◇◇新年度三役に花束が贈呈されました。今年一年

よろしくお願い致します。◇ 

 
 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇           

報告者：ニコボックス委員長 水野厚司 

田中舞 伝統と歴史を誇る稲沢ロータリークラブに入

会できた喜び。感謝致します。 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額頂戴しありがとうございます) 

永井新会員 田中舞さんのスポンサーをさせて頂いた

喜び 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：多額に頂戴しました) 

小島新入会員として田中さんをお迎えした喜び 

金森・近藤(尊)新入会員、田中舞さんの入会を祝して 

西村 一心堂、田中舞さん入会おめでとう 

山田 田中舞さんようこそ 

高桑 田中舞さんようこそ稲沢ロータリーへ！ 

加藤(太) 田中舞さんの新会員入会式の司会をさせてい

ただく喜び 

永井創立 60 周年を皆さんでお祝いしましょう。一年間

宜しくお願いします。 

小島副会長として一年間お世話になります 

金森一年間幹事としてお世話になります。よろしくお願

いします 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：会長・副会長・幹事より大変多額に頂戴しまし

た) 

川合永井会長、小島副会長、金森幹事、一年間よろしく

お願いします。第１例会にも関わらず早退します。

第１理事会にも関わらず欠席致します。 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：多額に頂戴しました) 

橋本 永井丸の船出を祝って 

塚本 永井会長、小島副会長、金森幹事をはじめ役員理

事の皆様この一年ご苦労様です。 

伊藤(正) 永井会長、金森幹事、役員、理事のみなさん



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一年間宜しくお願いします 

林茂夫永井年度がクラブ、会員にとって素晴らしい一年に

成ります様。 

伊藤(彰) 永井丸の出航を祝して 

成田永井年度のスタートを祝し。 

岡田永井会長、金森幹事、一年間宜しくたのみます 

西村新年度（永井丸）出航をお祝いします 

横井永井会長、小島副会長、金森幹事の門出を祝して 

三根永井会長のもとでの初例会おめでとうございます 

樋田永井会長、小島副会長、金森幹事 新年度が無事スタ

ートしたことを祝して。 

足立 今年度もどうぞ宜しくお願いします 

山田 新年度の船出おめでとうございます 

高桑 新年度役員の皆様、お世話になります。よろしくお

願い致します。 

鵜飼・山内 永井会長、小島副会長、金森幹事一年間よろ

しくお願いします 

渡邉新年度、会長はじめ皆様よろしくお願い致します。 

新井永井会長、金森幹事、60 周年の船出を祝して。 

林茂一永井会長、小島副会長、金森幹事の新年度の船出を

祝して 

大宮永井会長年度の船出を祝して 

宮﨑本年度もよろしくお願い致します。 

山崎永井会長、金森幹事一年間よろしくお願いします 

奥新年度役員様、よろしくお願い致します。 

石黒永井会長、金森幹事、就任おめでとうございます 

山本一年間副幹事として微力ながら楽しみます。よろしく

お願いします 

新井親睦活動委員会を一年間宜しくお願い致します 

大宮新年度ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長としてよろしくお願い致しま

す 

加藤(太) 創立 60 周年の年に、会員組織委員長をさせてい

ただける喜び 

後藤(貴) 初委員長！！一年間よろしくお願いします 

真野今年一年広報活動をめいっぱい PR 致しますのでよろ

しくお願いします 

水野ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員長一年間よろしくお願いします 

横井 永井会長、金森幹事ありがとうございました 

横井 伊藤正弘さん有難うございました 

横井 新井親睦活動委員長、年度はじめからお疲れ様でし

た。 

山崎 横井さん、遠方までありがとうございました 

山崎 伊藤正弘さん横井さん昨日はありがとうございま

した 

近藤(尊) 委員会ﾒﾝﾊﾞｰの皆様、昨日はありがとうございま

した 

渡邉欠席ばかりで御無礼しております。やっと落ち着きそ

うです 

奥真野さん、昨日は急なお願いにも関わらずレンタカーの

手配をありがとうございました。助かりました。 

伊藤(彰) 例会欠席のお詫び 

成田 写真の御礼 

伊藤(正) 在籍表彰をいただいて 

後藤(啓)・三根・山内 出席表彰をいただいて 

成田・永井・鵜飼・入山・金森・鬼頭 

卓上花を２ついただいて 

 

 

 

 

 

～バースデースピーチ～          

～生まれ変わったらなりたい職業～      

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇            

報告者：親睦活動委員長 新井仁志 

9 日生まれ 原 武史 

1950 年 7 月 9 日生まれで 73 歳になります。2020 年病や

らｺﾛﾅ禍で大変でした。やっと 3 ヶ月前からｼﾞﾑに通って

帰りに地元の高齢者喫茶店で 1 時間おしゃべりがﾙｰﾃｨﾝ

です。 

生まれ変わったら果樹農家になりたい。ﾒﾛﾝ、ｽｲｶ、桃、

ﾌﾞﾄﾞｳ、みかん、ｲﾁｺﾞ、りんご、梨、檸檬、ｲﾁﾁﾞｸなどな

ど丹精込めて作りたいです。今年もいよいよ果実の成長

期になりました。台風や自然災害に遭わないよう願って

います。 

17 日生まれ 伊藤賢治 

もう一度、同じ仕事をしてみたい。 

もっと謙虚に、もっと素直に。 

経営の勉強をした訳でもなく、誰かに師事した訳でもな

く、想いと熱量だけで走って来ましたので、ずいぶん遠

回りをしたなぁと思います。 

振り返ってみれば、もう少し上手に出来ただろうと、ど

うしてあんな事に執着していたんだろうと、今になって

思います。 

ちょうど 50 歳になりました。今は多くの方々に支えて

頂けている事、多くの方々に気にかけて頂けている事に

対して、心からありがとうございます！と、思えている

自分を幸せ者だと思います。 

もし、生まれ変わったならば、負けん気の強さと反骨心

だけでは遠回りばかりするぞ！と、20 代 30 代の自分に

教えてあげようと思います。 

26 日生まれ 三根健一 

もし私に、肩にﾒﾛﾝ、お尻にｽｲｶ、腸腰筋は牛ﾋﾚのごとく

筋肉があるならば大谷選手のように、もし私に、AI を凌

駕するような発想力が備わったならば、藤井翔太君のよ

うになりたい。 

 そんなことは 100％期待できませんので、夢は夢とし

て、現実で申し上げれば、平々凡々な生活ができる職業

であれば何でも幸せかと思います。 

  但し、100 分代の精度を求められる仕事は無理です、

水平、角度求められるのも無理だと思います。 

 そうしてみると、今家業であり、最近にわかに脚光を

浴びるようになった、ﾌﾟﾗｽﾁｯｸﾘｻｲｸﾙの仕事は、これから

楽しくなると思うので、この仕事を選んでしまうと思い

ます。 

26 日生まれ 水野厚司 

生まれ変わったらまず女性にうまれ、あまり女性がやら

ない仕事についてみたいと思います。例えば、大型ﾄﾗｯｸ

の運転手や建築現場で一人親方したりして周りから注

目を浴びながら働いてみたいです。そうすればいろんな

人から声をかけていただくことが多くなるのかと思っ

たからです。ちなみに女性として働きたいかというと先

日 22 歳になる娘からはじめて就職先の相談を受け海運

関係の仕事はどうかなと言われ、僕自身もそういった仕

事は詳しくなかったので「いいんじゃない」と適当に答

えましたが、その時までは娘が働くことを想像もしたこ

とがなかったので大変驚きました。自分が生まれ変わっ

てなりたい職業よりも娘の働くことの方がとても気に

なっています。 

 

 



                                   

 

 

30 日生まれ 加藤亮介 

「生まれ変わったらなりたい職業」と問われましたら、

この答えしか思い浮かびません。それは、『中日ドラゴ

ンズの監督』です。 

昨今の中日ドラゴンズの不甲斐なさに怒りも我慢も限

界です。私が監督になったらならば、他球団はさておき、

読売巨人軍にだけには必ず全勝するようなチームを目

指します。 

 本当にそのような事が叶うのであれば、今すぐにでも

生まれ変わって『ドラゴンズも！』生まれ変わらせたい

ですね。 

 

 

◇◇入会式の様子◇◇ 

 
田中舞さん（会場委員会所属）よろしくお願いします 

 

◇◇本年度地区補助金事業について ◇◇ 

       青少年奉仕委員長 宮﨑忠広 

本年度地区補助金事業として「ｳﾙﾌﾄﾞｯｸｽによる市内中学

生ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部員への指導、並びに試合観戦」を計画し地

区へ申請し承認されました。  

事業予定・・・まず、8 月 31 日木曜日に、豊田合成記念

体育館（ｴﾝﾄﾘｵ）にて、ｳﾙﾌﾄﾞｯｸｽ選手による練習会を開

催します。男女別で午前と午後に分けて行います。

  ↓    

秋に新人戦を「稲沢ﾛｰﾀﾘｰ杯」として開催     

↓    

 男女優勝チームを V リーグ公式戦にご招待  

8 月 31 日木曜日に開催する練習会をお手伝いしてくれ

る方を募集します。 

場所は、豊田合成記念体育館ｴﾝﾄﾘｵです。 

午前だけ午後だけも歓迎。回覧へご記入ください。 

 

 

 

 

 

 

◇RI 第 2760 地区 2022‐23 年度 クラブ活性化セミ

ナー 出席報告◇ 

報告者：会長 永井伸治 

日時：2023 年 7 月 5 日（金） 16：00～19：00 

場所：ウインク愛知 5 階小ホール ほか 

出席：会長 永井伸治、会長エレクト 川合正剛（出席

者総勢 235 名・重複含む） 

 本年度のｸﾗﾌﾞ活性化ｾﾐﾅｰは「Grow Rotary」のﾃｰﾏのも

と開催されました。年度初頭にｸﾗﾌﾞ会長と会長ｴﾚｸﾄに準

ずる役職の出席で行われた理由として、年度を超えても

ﾛｰﾀﾘｰ活動に一本の串を差すようにして、本年度 RI 会長

ﾃｰﾏのｴｯｾﾝｽを次年度へも継承するためであるようにも

思えました。また、全体会で酒井法丈ｶﾞﾊﾞﾅｰの卓話を拝

聴し、その後分科会でﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ､ｸﾞﾙｰﾌﾟﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝを行

う、昨年度と同様のスタイルでの開催でした。 

 酒井ｶﾞﾊﾞﾅｰからは、本年度地区方針「培おうﾌﾟﾗｲﾄﾞ、

育もうﾌﾞﾗﾝﾄﾞ、そして未来へ！！」を掲げた理由として、

ﾛｰﾀﾘｱﾝにﾛｰﾀﾘｰの歴史認識と会員である誇りを持ち続け

て欲しい趣旨の説明があり、人種、肌の色、宗教、性的

指向を超えたうえでの「多様性、公平さ、ｲﾝｸﾙｰｼﾞｮﾝ

（DEI）」について認識を深め、ﾊﾞﾗﾝｽよくｸﾗﾌﾞ運営を図

ってほしい旨の要望がありました。 

岡部務地区研修リーダーからは、「ﾛｰﾀﾘｰは常に変化して

いる。衛生ｸﾗﾌﾞ設立、ﾎﾟﾘｵ･ﾌﾟﾗｽ･ｿｻｲｴﾃｨ入会勧奨をお願

いしたい。ﾛｰﾀﾘｰを学ぶことも“teach”（受動態）から

“learn”（能動態）へｼﾌﾄﾁｪﾝｼﾞしてｸﾗﾌﾞ運営に役立て

て欲しい。」とのことでした。 

高山景一ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長からは、①10 月 24 日世界ポリ

オデーの啓発、②ﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘｽ･ｿｻｲｴﾃｨ（年間 1,000＄寄付宣

言）入会勧奨、③ﾎﾟﾘｵ･ﾌﾟﾗｽ･ｿｻｲｴﾃｨ（年間 100＄寄付宣

言）入会勧奨がありました。 

石井弘子会員増強委員長からは、「会員増強はｸﾗﾌﾞを強

くする。例会開催方法、会員資格の変化、衛生ｸﾗﾌﾞ設立

増進、女性会員の集い開催について」報告がありました。 

堀尾明史公共ｲﾒｰｼﾞ向上委員長からは、地区と各ｸﾗﾌﾞの

活動内容を内外に向けて広報し、多くの人に ROTARY を

知っていただくようにする。また、地区ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞに奉仕

活動を寄稿してほしい旨の依頼がありました。 

 休憩移動をはさんで、10 のｸﾞﾙｰﾌﾟに分かれﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ

が行われ、各ｸﾗﾌﾞの現状と自負している点、悩ましい点

について話し合いました。 

 他ｸﾗﾌﾞとの情報交換をすることにより自ｸﾗﾌﾞにとっ

て良い刺激になりました。 

 

◇◇姉妹クラブ歓迎会開催のご案内◇◇ 

報告者：国際奉仕委員長 吉川未佐子 

ｺﾛﾅ禍もあり近年姉妹ｸﾗﾌﾞとの交流が途絶えておりまし

たが、今回の式典並びに祝賀会に「ｶｳﾗ RC」から 4 名、

「蔚山江南 RC」から 6 名のご出席をいただきます。そこ

で、この機会に姉妹ｸﾗﾌﾞの歓迎会を催すこととなりまし

たので、会員の皆様にご案内申し上げます。 

2 ｸﾗﾌﾞの日程の都合で式典並びに祝賀会終了後の開催と

なりますので、ご都合の付く方のみで結構ですので、ご

参加願えればと思います。                                       

開催日時：令和 5 年 7 月 22 日（土） 

祝賀会終了後の午後 8 時半頃開始予定  

開催場所：ANA グランコート名古屋 2F ガーデンコート 

参 加 費：5 千円（当日徴収） 

申し込み 当日までに事務局に申し出てください。  

 

 


